



Bailando el uit

Rectores, recortes y «rectorflautas»

Pepe Bouza

Han tenido que comportarse como el rebelde que llevan dentro (los «rectorflautas», según @13rosas), para que alguien en España pida públicamente «un aplauso para los rectores» (@pefemar). Aunque sin pasarse, advirtió @AsambleaUAMCSIC: «Ahora parecen dar la cara por las Universidades Públicas, pero mañana pueden autorizar una carga en el campus». El caso es que el plante de los rectores al ministro @Jiwert generó ayer un trending topic y una corriente de simpatía en Twitter, donde aún resonaban los ecos de la movilización educativa del martes. «Las huelgas generales no servían para nada, decían», se felicitó @PabloLRiv. «Y si el consejo de universidades no habla de un RDL que cambia aspectos sustantivos de la universidad ¿Hablan de fútbol o del tiempo?», se preguntó @ljrguezmuniz. Pero no todo el mundo fue tan condescendiente. @FernandoGimMad retó a «los del consejo de universidades que salgan a explicar pq las universidades de España son las peores de la #OCDE», y @Baldasare30 condenó: «Los rectores culpables de tener las peores universidades del mundo se escaquean». @mario_bilbao censuró la «actitud irresponsable al paralizar las becas para el curso 2012-13». «Y luego se quejarán de que el PP no les hace caso», remató @bandicoot1994 antes de que terciara @david_hm91: «En democracia existe el diálogo». Que es cosa de dos.

Pío Pío

@FernandoGimMad.
Los del consejo de universidades que salgan a explicar pq las universidades de España son las peores de la #OCDE y resto del universo.